



► Paguyuban Onthel Djogjakarta gelar kampanye **Dukung program Segosegawe**

Oleh Angelia Dewi Candra
 HARIAN JOGJA

JOGJA: Fenomena pemanasan *global warming* (pemanasan bumi) yang disebabkan oleh polusi udara makin tidak terkendali.

Berangkat dari fenomena itulah, Podjok (Paguyuban Onthel Djogjakarta) ingin mengajak masyarakat turut berpartisipasi dalam upaya penghentian pemanasan global.

Bentuk partisipasi yang diharapkan adalah mengubah mode transportasi yang lebih ramah lingkungan yakni sepeda.

Podjok akan menggelar kegiatan bertema *Jogja Kembali Bersepeda, Stop Global Warming, Save Our Planet* pada 22-23 November mendatang di Benteng Vredeborg.

Menurut Towil, Ketua Podjok,

fenomena terjadinya *global warming* akan semakin nyata jika tak ada pencegahan dari masyarakat.

"Timbul dari rasa keprihatinan yang mendalam karena banyaknya polusi dan rusaknya lingkungan alam sebagai akibat dari *global warming*. Kegiatan ini untuk mengajak masyarakat agar turut berpartisipasi mencegah *global warming*, salah satunya dengan bersepeda," ungkapnya kepada *Harian Jogja*, kemarin.

Budaya bersepeda jika bisa dilakukan secara meluas akan memberikan manfaat yang besar guna mengurangi efek pemanasan global. "Tidak hanya dari aspek kualitas lingkungan hidup karena udara bersih, tetapi kesehatan masyarakat akan lebih baik. Bersepeda adalah bentuk olahraga ringan dan bisa menghemat anggaran subsidi negara

untuk BBM," katanya.

Kegiatan tahunan ini sekaligus bentuk dukungan terhadap program Segosegawe (*sepeda kanggo seko-lah lan nyambut garwe*) yang ditetapkan beberapa waktu lalu.

Program acara ini tidak hanya didukung oleh komunitas pecinta sepeda tingkat lokal tapi juga diikuti sekitar 100 komunitas sepeda onthel dari berbagai daerah di Indonesia.

"Akan ada sekitar 1.500 orang peserta yang akan mengikuti kampanye ini dari komunitas onthel seluruh Indonesia," imbuhnya.

Ia menambahkan acara ini akan diselenggarakan dalam bentuk kirab sepeda onthel, pameran sepeda onthel, dan kontes antar komunitas sepeda onthel tingkat nasional. Selain itu juga ada klinik sepeda onthel serta workshop sepeda

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 23 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005